

# BERITA TERBARU

## Perhutani KPH Jember Laksanakan Upacara Peringatan HUT ke-79 RI Tahun 2024

Mayzha - [SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID](http://SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 17:57



Jember - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember melaksanakan upacara bendera memperingati HUT Ke-79 RI Tahun 2024, tanggal 17 Agustus 2024, bertempat di halaman kantor Perhutani KPH Jember, Sabtu (17/08/2024), upacara berlangsung dengan khidmat dan lancar.

Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan RI tahun ini mengusung tema “Nusantara Baru Indonesia Maju”.

Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, selaku pembina upacara memimpin langsung upacara tersebut dengan peserta upacara diikuti oleh segenap pimpinan dan karyawan karyawan kantor Perhutani KPH Jember, Perhutani PHW V Jember, dan KBM Pemasaran, dimana semua peserta upacara memakai baju adat berbagai daerah di Indonesia.

Pengibaran bendera Merah Putih dengan diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya berhasil dilaksanakan dengan baik oleh petugas pengibar bendera Merah Putih dan Sang Merah Putih tampak gagah berkibar di halaman kantor [Perhutani](#) dan dihadapan peserta upacara.

Pembina upacara memandu peserta upacara untuk bersama-sama mengheningkan cipta mendo'akan dan mengenang jasa para pahlawan dan pendahulu bangsa yang telah berjuang berkorban jiwa raga untuk kemerdekaan bangsa Indonesia.

Kemudian dilanjutkan pembacaan naskah Proklamasi kemerdekaan RI oleh pembina upacara, serta pembacaan naskah Pancasila oleh pembina upacara yang diikuti oleh peserta upacara.

Pembacaan naskah Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945 sebagai landasan hukum dan semangat bangsa Indonesia, serta pembacaan do'a oleh petugas upacara untuk memohon keberkahan rahmat dan hidayah Alloh SWT.

Laporan pemimpin upacara kepada pembina upacara bahwa upacara telah dilaksanakan kemudian penghormatan kepada pembina upacara dan pemimpin upacara meninggalkan tempat upacara menandai berakhirnya upacara memperingati HUT Ke-79 RI Tahun 2024. @Red.